



# NINARU だより

令和6年11月1日  
(社福)北九州市門司民生事業協会  
NINARU ふじまつ保育園

深まる秋の中に、かすかに冬のにおいを感じられ、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が深まる頃となりました。寒暖の差が激しいと風邪をひきやすくなります。これからやってくる本格的な冬に向けて、風邪に負けない丈夫な身体づくりを心がけましょう。

## 第二回運動会☆NINA リンピック

今年も温かい声援の中、元気いっぱい頑張った運動会。始めはドキドキしていた子どもたちも、たくさんの応援の声に励まされ、大好きな友達と一緒にのびのびと参加することができました。「楽しかったね♪」を、お家の方とも友達とも、先生たちとも共有し、自信に満ちた表情のNINARUっこたち。みんなの胸には、キラキラ光る金メダル。また一つ大きくなった子どもたちです。



## もりのいえ宿泊保育

初めてのお泊り保育。大きなリュックサックを背負って元気に出発した5歳児Lemonの子どもたち。広い森の中で思いきり遊び、友達と先生と一緒にごはんを食べてお風呂に入って仲良く眠り…クラスの絆が深まりました。一緒に泊まった藤松保育園の友達とも仲良くなった子どもたちです。卒園まで残り半年。たくさんの素敵な思い出をギュッと胸に詰めながら、楽しい時間をクラスみんなでご過ごしていきます。



## インフルエンザに気を付けましょう

インフルエンザ予防接種のシーズンです。予防接種は強制ではありませんが、予防接種を受けましたら保健調査票に記入しますので、担任までお知らせください。



## 行事予定

11月

1	金	発育測定
6	水	第二回健康診断
7	木	SmileyDance
12	火	避難訓練(火災)
13	水	門司大翔館高校交流
18	月	Bloom(英語リトミック)
21	木	SmileyDance
25	月	誕生会 Bloom(フリースペース)
26	火	Let's STEAM
29	水	ギラヴァンツ北九州 キッズスポーツ巡回指導



特別な理由がない限りお休みしないようにしましょう。

12月

2	月	発育測定
3	火	SmileyDance
10	火	生活発表会事前撮影日
12	木	避難訓練(火災)
14	土	生活発表会
16	月	Bloom(英語リトミック)
19	木	不審者侵入防止訓練
23	月	Bloom(フリースペース)
24	火	誕生会・クリスマス会
26	木	Let's STEAM



※12月10日(火)は、業者による写真、動画撮影をいたします。(保護者参加の行事ではありません。)

11月の、トライル体育あそびは、20日、27日です。  
わくわくイングリッシュは、1日、8日、15日、22日です。

# 11月のクラスだより



## Orange (0歳児)

子どもたちが大好きなご飯の時間。食べる前に「いただきます」と両手を合わせ、上手に食事の挨拶をする姿が見られるようになりました。少しずつ増えている『好き嫌い』。味覚が発達してきたことにより、味が分かるようになってきた成長の姿です。「おいしいね」「いっぱい食べたね」などのやり取りの中で楽しく食事ができるようにしていきたいと思います。



## Banana (3歳児)

運動会で自信をつけてグンッと成長した Banana さん、どんなことにも勇気をもって挑戦する姿が増えています。今月は紅葉の美しさや実りの喜び、自然物を使った遊びの時間を楽しみ、体験を通して秋の自然をたくさん感じられるようにしていきたいと思います！



## Apple (1歳児)

生活の中にある決まりや約束事に少しずつ気付き始めた子どもたち。日々を繰り返す中で生活習慣も身に付き、見通しをもって過ごす姿が増えています。みんなが楽しく過ごすために大切な、約束事や日課。子どもたちと一緒に一つ一つ確認しながら、一人一人の自立と自信、安心の姿へ繋げていきます。



## Grape (4歳児)

運動会を思いきり楽しんだ Grape さん、スポーツを満喫した後はハロウィンの衣装を作ったりお化け作りなどに夢中になっていました。また、遊びの時間に絵本を読めるようにすると図鑑や絵本を手にとって楽しんでいます。芸術の秋、読書の秋、様々な秋を満喫しています！



## Cherry (2歳児)

運動会で思いきり体を動かした10月。子どもたちも「できる！」が増え、自信に満ち溢れています！11月になり肌寒い季節になりましたが、子どもたちは元気いっぱい！追いかっこをしたり、ごっこ遊びをしたりと友達と一緒に遊ぶことが増えています。子どもたちの関わりを見守りながら、季節ならではの遊びを楽しみたいと思います♪



## Lemon (5歳児)

運動会やお泊り保育など、大きな行事を経験し、ぐんと成長した Lemon さん。運動会後からお昼寝がなくなり、お昼は自分の好きな遊びを迫及したり、文字の練習をしたりしています。就学に向け、椅子に座って集中することの練習を兼ねていますが、この時間に玩具で大作を作ったり、折り紙を楽しんだり「芸術の秋」を堪能している子どもたちです♪

## <お知らせとお願い>

- 今月より、3歳以上児は制服を着用して登園します。寒い場合はズボンの下にスパッツやレギンス（無地の紺か黒）を履いて登園して構いません。
- 玄関前の傘立て利用の際、傘は巻いて留めて置きましょう。みんなで気持ち良く利用するために子どもたちにもらせています。ご協力のほど、よろしく願いいたします。